
平成28年第4回東広島市議会定例会

項目 細目 詳細

ア 観光立市推進の必要性について
イ 本市の地域資源を生かした観光地づくり、その方向性は
ウ 「地域DMO」日本版DMO候補登録について
エ MICEの誘致と開催推進について

ア 研究会設置など進捗状況について
イ 想定される広島国際大学、行政、民間、団体など、それぞ

れの役割はどのようなイメージなのか

ア 「東広島ブランド推奨マーク・ゆめまる」の活用状況と効果
並びに今後の進め方について

イ 地理的表示保護制度について

ア 農業競争力強化基盤整備事業（東高屋・安宿地区）の進
捗状況について

イ 本格的な事業展開を控え、受け入れ体制強化について

ア 国などの新しい政策・施策の情報の早期収集体制につい
て

イ 情報の共有と仕分けについて

ア 自衛隊組織との相互協力・支援の状況と今後の進め方に
ついて

発言時間

新しい観光とまちづくり

(2)

国(機関)・県との連携について

1
奥谷　求

(一問一答)
土地改良事業支援事業について

3

(1)

農産物のブランド化について

一般質問通告者一覧表（１２月６日）

発言順 通　告　者
質　　問　　要　　旨

答弁者

市　　   　長
副 　市　 長
教   育   長
担当部局長

３５分

(1)

(2) 大学連携型CCRCについて

2 農業政策について

地方への新しいひとの流れをつくる施策について1

(1)

施策の情報収集・活用について

(2) 自衛隊組織との相互協力・支援について



平成28年第4回東広島市議会定例会

項目 細目 詳細

発言時間

一般質問通告者一覧表（１２月６日）

発言順 通　告　者
質　　問　　要　　旨

答弁者

ア 市長の認識について質します。

ア 市民が積極的に署名ができる環境を市が後押しすることに
ついて

イ 原爆展・戦争展を広げ教育や行事に生かすことについて

ア 市の対応と避難所確保への対応を求めることについて

ア 多くの市民参加型のまちづくりを提案します。

ア 未受検者への市の計画の甘さについて
イ 維持管理への対応について

ア 最小で最大の効果が得られる計画への見直しと災害への
備えを求めることについて

ア これまでの市の対応と今後の方針について

ア メリットがないという専門家の意見もふまえた計画になって
いるのかについて

谷　晴美

(一問一答)

1 平和行政について

2

3

(2)

米軍川上弾薬倉庫の即時撤去と国からの交付金活用について

平和首長会議の「核兵器廃絶署名決議」と「平和・非核兵器宣
言都市東広島」を具体化推進することについて

2

4 小学校施設適正化計画と高美が丘・志和小中一貫教育計画につい
て

(1) 学校の統合反対住民対応について

市　　   　長
副 　市　 長
教   育   長
担当部局長

(1) 「核兵器禁止条約」の交渉開始決議に政府が反対したことに抗
議する動きについて

(2)

(1)

(1) 浄化槽法定検査の未受検への対応と維持管理について

まちづくりについて

公共下水道計画を見直し、耐震化への財源の確保を求めること
について

先進的な北海道ニセコ町「まちづくり条例」を紹介し、本市に生
かすことについて

小中一貫教育のもたらす影響について

３５分

(3)

(2)

汚水対策について



平成28年第4回東広島市議会定例会

項目 細目 詳細

発言時間

一般質問通告者一覧表（１２月６日）

発言順 通　告　者
質　　問　　要　　旨

答弁者

ア 防犯カメラの設置状況について
イ スーパー防犯灯の管理状況について

ア 豪雨時の調整池機能について
イ 予防の重要性について

3
坪井　浩一

(一問一答)

1 安心安全なまちづくりについて

市　　   　長
副 　市　 長
教   育   長
担当部局長

３５分

(1) 防犯について

(2) 防災及び減災について


